



10 février 2025

Communiqué de presse

A la suite de son appel à projet, la Fondation Groupe Le Graët dévoile les cinq projets lauréats qui vont être soutenus en 2025.



Une seconde vague de soutiens depuis le lancement de la Fondation pour agir en faveur de l'insertion professionnelle

La Fondation Groupe Le Graët, créée en janvier 2024 et hébergée par la Fondation de France, a pour objet de soutenir des projets d'intérêt général favorisant l'insertion professionnelle des personnes éloignées de l'emploi sur le territoire breton. Elle s'inscrit dans la volonté historique du Groupe Le Graët, dont le développement est motivé par la préservation de l'emploi local, comme en atteste aujourd'hui la raison d'être du groupe : « *Bien nourrir, en développant l'emploi local et en soutenant l'économie durable en Bretagne.* »

Valérie Le Graët, Directrice Générale Groupe

La Fondation du Groupe Le Graët est ravie de présenter les cinq projets qui vont être soutenus en 2025 auprès de cinq structures différentes :

- **L'Association pour le Droit à l'Initiative Économique (Adie)**, qui finance et accompagne les entrepreneurs n'ayant pas accès aux financements traditionnels pour créer et développer leur activité. Le projet soutenu consiste à renforcer les actions pour l'insertion professionnelle déployée par l'Adie Bretagne sur le territoire de la Communauté d'Agglomération de Guingamp-Paimpol, par le prisme de l'accompagnement à l'entrepreneuriat ;
- **L'association Avenir Jeunes Ouest Côtes d'Armor** et son dispositif de recrutement expérimental Degemer + pour lequel nous renouvelons notre soutien. Le projet propose un appui au développement des TPE, PME et associations du territoire. Il se base sur la méthode « IOD », qui permet de sortir du diagnostic classique afin d'aller rapidement vers l'emploi pour un public en situation de chômage de longue durée ;

- **L'association Habitat Jeunes en Trégor Argoat**, qui favorise la socialisation des jeunes de 16 à 30 ans en leur proposant des logements adaptés, un accompagnement personnalisé et une vie collective, afin de faciliter leur insertion sociale et professionnelle. Depuis octobre 2021, l'association s'est dotée d'un service à destination des jeunes des territoires de Guingamp Paimpol Agglomération, à savoir le service Habitat Jeunes « Logez Jeunesse », qui assure l'accueil, l'information, l'orientation et l'accompagnement des jeunes vers le logement. Le soutien de la Fondation s'oriente vers ce service et également vers le lancement du projet « Habitat Temporaire chez l'habitant », pour des personnes et des jeunes qui recherchent un logement lors de courts séjours (CDD, intérim, période d'essai, stage, apprentissage, formation courte...);
- **L'association Maison de l'Argoat**, organisation historique à Guingamp, dont le but est de gérer des structures qui visent à l'insertion par **le logement, le travail, la santé, la formation**, et, plus largement, par des activités sociales et éducatives. Notre soutien renouvelé intervient dans le cadre de leurs chantiers d'insertions et est destiné à épauler l'activité ressourcerie, qui permet à la fois de revaloriser des meubles et objets du quotidien, mais également de réinsérer professionnellement plus de 10 personnes ; et
- **L'association Reconnect**, qui souhaite faciliter l'insertion socio-professionnelle des personnes étrangères primo-arrivantes domiciliées dans le 22, à travers un accompagnement numérique dans leurs démarches d'accès aux droits et d'insertion professionnelle. L'enjeu principal à travers ce projet est l'accompagnement des publics dans leurs montée en compétences numériques, condition d'autonomisation et d'employabilité, afin de permettre une indépendance dans leurs démarches d'accès aux droits et d'insertion professionnelle.

Outre ces financements, la Fondation Groupe Le Graët se mobilise également pour accompagner les structures dans le bon déroulement de leurs projets.

Pour en savoir plus sur la Fondation Groupe Le Graët :

groupelegraet.fr/actualites/fondationgroupelegraet/

Pour poser une question ou obtenir un renseignement : fondation@groupelegraet.fr

À propos de la Fondation Groupe Le Graët

Lancée en janvier 2024, La Fondation Groupe Le Graët, hébergée par la Fondation de France, a pour mission de soutenir des projets d'intérêt général favorisant l'insertion professionnelle des personnes éloignées de l'emploi sur le territoire breton.